

Menschen die wir lieben, leben  
für immer, denn sie hinterlassen  
Spuren in unseren Herzen.

Mein über alles geliebter Mann, Du hast gehofft und tapfer gekämpft,  
aber unendlich schwach und müde hattest Du gegen den aggressiven  
Krebs keine Chance.

# Gérard Blum

\*5. Juli 1931 †19. März 2019

Gedanken - Augenblicke, sie werden uns immer an Dich erinnern und  
uns glücklich und traurig machen und Dich nie vergessen lassen.

Vielen Dank dem Palliativ Care-Team des Waidspitals und der Spitex,  
Zentrum Albisrieden, für die einfühlsame und kompetente Pflege und  
Begleitung.

Lieber Gérard, wir vermissen Dich.

Regula Blum  
Familie und Freunde

Die Beisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.